



POLÍTICA DE CALIDAD

El grupo MOVIDRENIOS, compuesto por Movidrenios, S.L y Movidrenios Internacional, S.L; es una empresa dedicada desde 1996 al movimiento de tierras, con la finalidad de modificar la orografía natural para el aprovechamiento humano a través obras públicas, minería y actividades agrícolas, consciente de la importancia que supone la calidad del servicio, en el desarrollo de su actividad, ha implantado en su organización un Sistema de Gestión que cumple los requisitos establecidos por la norma internacional UNE-EN ISO 9001 de Gestión de la Calidad. En el mantenimiento y desarrollo de su sistema de gestión la empresa adquiere los siguientes compromisos:

- **Cumplimiento de los requisitos para la prestación de servicios** establecidos y comunicados por el cliente, anticipando, en la medida de nuestras posibilidades, necesidades y expectativas para lograr la máxima satisfacción.
- Realizar los trabajos dentro de los **plazos acordados con el cliente** y según las especificaciones técnicas de los proyectos.
- **Mantener la flota de máquinas** de movimiento de tierra en adecuadas condiciones de servicio, para que no generen incidencias o retrasos.
- En función de nuestras posibilidades **modernizar continuamente la maquinaria** para hacerlos, más eficientes, polivalentes y fiables.
- Hacer constar a todo el personal de la empresa la responsabilidad que tiene en su puesto de trabajo, como parte fundamental de **MOVIDRENIOS**.
- **Cumplir con la legislación vigente y aplicable**, así como con todas aquellas normas o convenios a los que la organización se suscriba.
- **Seguimiento continuo a nuestras entidades proveedoras de productos y servicios y a empresas subcontratadas** con el objetivo de asegurar la máxima calidad asociada a nuestras actividades, y al trabajo realizado en nuestro nombre.
- **Mejorar continuamente** nuestro sistema de gestión, la prestación del servicio. Se establecen anualmente, siempre en concordancia con esta política, unos objetivos concretos, cuyo seguimiento y logro nos permiten valorar la eficacia del Sistema de Gestión.

Este Sistema de Gestión se define y desarrolla en el Manual de Calidad y en los documentos que emanan de su aplicación, siendo de obligado conocimiento y cumplimiento para todo el personal de la empresa en el desarrollo de sus actividades.

La Gerencia